



► FORMACIÓN



José Luis Delgado.

La USAL ofrecerá el próximo curso, como novedad, un máster en Protocolo

REDACCIÓN / ÁVILA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca ha aprobado para el próximo curso académico una nueva oferta educativa, a través de la Facultad de Psicología, que se concreta en un máster en Protocolo, Comportamiento Social y Corporativo, pionero en todas las universidades de Castilla y León y único en España por su contenido y diseño.

Dirigido por el decano de Psicología, José Carlos Sánchez García y por José Luis Delgado García, especialista universitario en protocolo y ceremonial de Estado, junto a Olga Casal Maceiras, especialista en técnicas de organización de actos, y Juan de Dios Orozco López, especialista en comunicación e Imagen, el máster tendrá una duración de un año académico y esta dotado con 60 créditos ECTS; se impartirá en horario executive, viernes tarde y sábados mañana.

Se puede consultar toda la información relativa al máster, que fue presentado ayer a los medios de comunicación, en la página web www.protocolousal.es